

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

ANFRAGE

02.04.2019

Haus für Kinder an der Astrid-Lindgren-Straße

In der Rahmanplanung für den 2. BA Wohnen (Elisabeth-Castonier-Platz) ist an der Astrid-Lindgren-Straße ein Haus für Kinder vorgesehen. Im Jahr **2015** wurde hier eine Baukostenschätzung vorgenommen, diese wurde vom Baureferat aber als zu hoch bewertet. Nach dieser Aussage allerdings wurden die Planungen offensichtlich nicht weiter verfolgt, da keinerlei weitere Reaktionen der Referate erfolgte. Dies hat zur Folge, dass heute im **Jahr 2019** die Vorplanungen offiziell unterbrochen sind und damit eine rechtzeitige Fertigstellung nicht mehr möglich ist.

Wir fragen deshalb den Oberbürgermeister:

1. Wie ist der aktuelle Planungs- und Realisierungsstand?
2. Warum ist die Vorplanung seit Jahren unterbrochen?
3. Gibt es eine aktuelle Kostenschätzung, da sich seit 2015 die Kosten wohl deutlich erhöht haben?
4. Müssen die Beauftragungen der Architekten und Planungsbüros neu ausgeschrieben werden?
5. Wenn ja, welcher Zeitaufwand ist damit verbunden?
6. Warum wurde seit dem Jahr 2015 trotz des zu erwartenden Bedarfs durch das geplante Wohnvorhaben keine weiteren Lösungsversuche unternommen, um die Planungen zeitnah fortzusetzen?
7. Gibt es Planungen hinsichtlich der Kinderbetreuung, da eine rechtzeitige Fertigstellung des Hauses für Kinder nicht mehr gewährleistet werden kann?

Initiative
Beatrix Burkhardt
Stadträtin

Sebastian Schall
Stadtrat